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 Parodiant Ferrat qui voulait « twister les mots », je dirais aujourd’hui 
que je suis prêt à « slamer les mots » pour dire 

«Paix à Gaza, assez de massacres et de morts, asseyez-vous à une table et 
négociez la Paix et deux états en Palestine ! »

         

L’ÉDIT  Jeux et environnement ?
Cette période des jeux Olympiques où nos athlètes français battent des 
records en médaille, en individuel comme en équipe, ne doit pas nous 
faire oublier la situations sociale , géopolitique nationale et inter
nationales et l’urgence climatique.
Il y a des records que l’on ne souhaite pas battre : celui du jour du dé-
passement de la Terre, qui a eu leu  jeudi 1er août 2024. Cette année, 
en comparaison à 2023, l’humanité bat un nouveau record en avançant 
sa date d’un jour. Ceci illustre notre consommation excessive des res-
sources naturelles de la planète et l’impact de l’agriculture intensive 
moderne sur l’environnement, la biodiversité et l’eau (34% de l’eau dis-
tribuée  serait  non  conforme  aux  limites  réglementaires  de  qualité). 
Sur la question des réponses aux défis environnementaux, le 28 mai, la 
CGT a organisé « les états généraux de l’industrie et de l’environne-
ment » afin de rappeler nos propositions pour faire reculer cette ten-
dance.
La CGT FAPT souhaite imposer à l’ensemble des entreprises du notre 
secteur la prise en compte l’enjeu environnemental et climatique.
En lien avec les enjeux climatiques, la CGT s’est exprimée le 5 août sur 
La question des feux de forêts et du jamais vue en France depuis la Se-
conde Guerre mondiale

 EUTHANASIE  A LA POSTE

Malgré les 495 millions de béné-
fices net  au 1er semestre 2024 de 
la  Poste  s’entête  à  administrer 
une nouvelle dose d’ augmenta-
tion  à  son  produit  fleuron  et 
emblématique  La  Lettre  quand 
on sait la nocivité d’un tel traite-
ment   !   Plus  0.10€  pour  le 
timbre  vert  (J+3)  qui  passe  de 
1,29 €  à  1,39 €,  +11  %  pour la 
Lettre  Recommandée,  les  colis 
a7 en moyenne de  +5.2%

 Peut-on requalifier ce crime 
contre le Service Public Postal 

en homicide volontaire ?

 

 Rien ne se fera sans mobilisations. Après avoir agit dans les urnes, 
agissons dans la rue et dans les entreprises

  Parce que plus nombreux, on est plus fort !
Certes nous ne concourons pas aux JO mais nous nous sommes fixés des objectifs et nous les 
atteignons et les dépassons grâce à l’efficacité collective, ne nous privons pas de le faire claquer :

Au mois de juillet ce sont 4355 syndiqués qui sont adhérents à  l’USR CGT des Retraités dans 
notre département pour l’année 2023 soit 15 de plus qu’en 2022. Chiffre que nous pouvons amé-
liorer car nous savons qu’il existe çà et là des « reliquats » qui nous permettraient d’atteindre 
quasiment 60 syndiqués de plus en 2023.!

Au niveau de notre section Syndicale de Retraités, ce sont +23 camarades qui nous ont rejoint 
en 2024, portant notre effectif à 260  syndiqués

Vous vous rendez compte de la force que vous représentez si tout le 
monde se mettait en mode " retraité(es) actifs(ves) et motivé(es)"
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 Au pays des Droits de l’Homme
 Imitant Lily, il a essayé les J.O Léon ♫

Privé d’accréditation pour travailler sur un site des JO de Paris,  Léon, ce régisseur, ex-mili-
tant de gauche   , doit cette interdiction, non motivée, à sa présence dans des fichiers de police 
où il figure pour d’anciennes activités militantes n’ayant pas donné lieu à condamnations.

Fabrégoules  26 septembre 2024 : Objectif  256   

   ALLÔ  FAB’ SERVICE ?
Un service gratuit de bus Aller/Retour 

pour profiter tranquille de la Fête, 

 Consultez le programme

On réserve sa place ( et on prévient en cas d’absence 
au dernier moment)

       Annie B...     06.44.06.65.94

       Patrick M...  06.09.43.73.33

On peut  y  régler ou  commander les bons de soutien ( 2€) 

qui vous permettent de participer  aux 2 loteries 

et réserver votre repas  ( 10€)

Hey ! Ça se passe comme ça en PACA          
Les membres de l’union syndicale des retraités CGT du Vaucluse sont présents 
cet été sur les marchés et visent un état des lieux de la santé. À l’aide d’un ques-
tionnaire destiné aux habitants, ils dressent un état des lieux de la santé dans le 
département.   On veut que les citoyens du Vaucluse s’expriment sur les diffi-
cultés qu’ils rencontrent dans le monde de la santé.

https://retraitescgt13.com/wp-content/uploads/2024/05/Journal-special-Fabregoules-2024.pdf
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Cérémonie d’ouverture des JO de Paris 2024 :
Une facture de rêve pour un spectacle mémorable

Préparez-vous à être ébloui… ou choqué !  Un spectacle éblouissant mais coûteux
Ah, Paris 2024 ! La ville lumière a accueilli la crème de l’athlétisme mondial pour une cé-
rémonie d’ouverture qui, selon les prévisions, dut non seulement briller par son éclat 
mais aussi par son prix exorbitant. Le 26 juillet 2024, on nous promit un spectacle gran-
diose, avec 10 500 athlètes, 94 bateaux, une parade de six kilomètres sur la Seine, et un 
milliard de téléspectateurs rivés à leurs écrans. Un véritable défi logistique et financier 
qui pourrait bien faire passer le budget des JO pour une partie de Monopoly.

La vision originale du grand architecte de cette extravagance, était de transformer Paris 
en une scène aquatique inédite. Une idée qui a visiblement eu du succès auprès des 
édiles, et même à  notre cher président, qui ont tous été charmés par ce projet d’un autre 
monde. La seule chose qui les a laissés un peu perplexes ? Le montant total de la fac-
ture. Mais bon, qui a besoin d’informations sur les coûts astronomiques pour un rêve pa-
risien quand on peut avoir des bateaux illuminés et des écrans géants ?
Selon les experts, la facture aurait atteint des sommets vertigineux. On parle de 120 à 130 
millions d’euros pour une cérémonie qui se déroula sur la Seine comme prévu. Ce chiffre 
pourrait sembler raisonnable si l’on ne compare pas avec les 34,5 millions dépensés pour 
la cérémonie d’ouverture des JO de Londres en 2012. Mais bon, ce sont les JO de Paris, 
après tout. En cas de problème de sécurité ou de crue, et si l’on devait reconfigurer le 
tout au Trocadéro, les coûts aurait pu grimper à plus de 255 millions d’euros. Ajoutez à 
cela les indemnités pour les spectateurs, partenaires et sponsors, et vous obtenez un to-
tal aurait pu frôler les 500 millions d’euros. Heureusement que cela ne s’est pas produit !

Le rapport de la Cour des comptes, toujours aussi optimiste, souligne que cette extrava-
gance pourrait bien faire déraper le budget global des JO. Mais qui se soucie des détails 
financiers quand on a un spectacle qui pourrait, en fin de compte, coûter plus cher qu’un 
voyage sur Mars ? Après tout, qui ne rêverait pas de voir des athlètes flotter sur la Seine 
tout en payant le prix fort pour une place ?
Alors, voilà : préparez-vous à débourser pour les cérémonies d’ouverture (et de clôture) 
qui étaient, sans aucun doute, inoubliable… surtout pour nous,  les contribuables fran-
çais. Après tout, si la grandeur et le glamour se mesuraient en millions, Paris 2024 est  
déjà sur le podium !

VITE DIT:....Léon Marchand,Teddy Riner ou les frères Félix et Alexis Lebrun  gagnent 

des médailles..  Macron remonte dans les sondages.. Du pain et des jeux.. On est un pays de 
moutons et de pigeons ?

VITE DIT:….Belle leçon de patriotisme de la part d'une société française   qui a touché des 
fortunes en CICE, en  allègement de cotisations sociales et  autres.  Sanofi  choisit  l'Alle-
magne plutôt que la France pour sa nouvelle usine d'insuline

VITE DIT: … Ce que je retiens des  J.O de Paris 2024 :   Cindy Ngamba, boxeuse came-
roumaise  qui remporte la première médaille de l'équipe olympique des Réfugiés formée 
par le CIO  …  Le selfie sur  le podium olympique après leurs médailles en double mixte 
du tennis de table, des athlètes Nord-Coréens et Sud-Coréens.  
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    plus vite, plus haut…   les minimas sociaux !
    Les jeux paralympiques en France. C’est le moment de dénon-
cer le montant de l AAH (allocation adulte handicapé) qui est de 
1016 euros donc en dessous du seuil de pauvreté  et de revendi-
suer l’augmentation de tous les minimas sociaux et de toutes nos 
pensions de retraite !

COUCOU ...  revoilou  la redevance TV ?
Des sénateurs proposent de voter avant la fin de l’année, un 
retour de la redevance TV pour financer l’audiovisuel public
Depuis la suppression de la redevance télévisuelle en 2022, le budget de l’audiovisuel public est 
abondé par une fraction de TVA. Seulement voilà, ce mode de financement est temporaire et né-
cessite une modification de la loi organique relative aux lois de finances (LOLF) pour pérenni-
ser ce mode de financement. En effet, l’entrée en vigueur d’une disposition nouvelle exclut le 
mode de financement par une fraction de TVA à partir de 2025.

Conscient de la nécessité d’opter pour un mode de financement plus juste, les sénateurs  pro-
posent une redevance progressive, en fonction des ressources du foyer fiscal. Avec, hélas, forte 
progressivité dans les contributions.  Cette nouvelle redevance serait, selon eux, plus équitable  
et plus efficace fiscalement. Elle reposerait sur une progressivité de la contribution en fonction 
des revenus du foyer fiscal avec un montant minimum de dix euros par foyer pour assurer l’uni-
versalité du dispositif. Selon cette formule, les contributions pourraient donc  aller de 10 euros à 
350 euros. 

Il est aussi suggéré  la création d’une autorité de contrôle du fonds de contribution composée de 
parlementaires et de représentants des usagers chargée de contrôler la répartition des finance-
ments entre les différentes entreprises. Histoire de faire croire à la transparence ?

Mais dites donc, n’y a-t’il pas des milliardaires à la tête des chaînes privées ? N’y a-t-il pas la 
pub  qu’on nous avait promis de moduler ? 



Rendez-vous

26 sept- 9h00
Bourse du Travail

Marseille

* Départ Aubagne Gare routiére 8h30
Réservation: Sylviane 06.63.35.57.19
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 Parodiant Ferrat qui voulait « twister les mots », je dirais aujourd’hui  que je suis prêt à « slamer les mots » pour dire 

«Paix à Gaza, assez de massacres et de morts, asseyez-vous à une table et négociez la Paix et deux états en Palestine ! »

   



		L’ÉDIT  Jeux et environnement ?

Cette période des jeux Olympiques où nos athlètes français battent des records en médaille, en individuel comme en équipe, ne doit pas nous faire oublier la situations sociale , géopolitique nationale et inter

nationales et l’urgence climatique.

Il y a des records que l’on ne souhaite pas battre : celui du jour du dépassement de la Terre, qui a eu leu  jeudi 1er août 2024. Cette année, en comparaison à 2023, l’humanité bat un nouveau record en avançant sa date d’un jour. Ceci illustre notre consommation excessive des ressources naturelles de la planète et l’impact de l’agriculture intensive moderne sur l’environnement, la biodiversité et l’eau (34% de l’eau distribuée serait non conforme aux limites réglementaires de qualité).  Sur la question des réponses aux défis environnementaux, le 28 mai, la CGT a organisé « les états généraux de l’industrie et de l’environnement » afin de rappeler nos propositions pour faire reculer cette tendance.

La CGT FAPT souhaite imposer à l’ensemble des entreprises du notre secteur la prise en compte l’enjeu environnemental et climatique.

En lien avec les enjeux climatiques, la CGT s’est exprimée le 5 août sur La question des feux de forêts et du jamais vue en France depuis la Seconde Guerre mondiale

		 EUTHANASIE  A LA POSTE

Malgré les 495 millions de bénéfices net  au 1er semestre 2024 de la Poste s’entête à administrer  une nouvelle dose d’ augmentation à son produit fleuron et  emblématique La Lettre quand on sait la nocivité d’un tel traitement  !  Plus  0.10€ pour le timbre vert (J+3) qui passe de 1,29 € à 1,39 €, +11 %  pour la Lettre Recommandée, les colis  a7 en moyenne de  +5.2%

 Peut-on requalifier ce crime contre le Service Public Postal en homicide volontaire ?





 

 Rien ne se fera sans mobilisations. Après avoir agit dans les urnes, agissons dans la rue et dans les entreprises

 Parce que plus nombreux, on est plus fort !

Certes nous ne concourons pas aux JO mais nous nous sommes fixés des objectifs et nous les atteignons et les dépassons grâce à l’efficacité collective, ne nous privons pas de le faire claquer :

Au mois de juillet ce sont 4355 syndiqués qui sont adhérents à  l’USR CGT des Retraités dans notre département pour l’année 2023 soit 15 de plus qu’en 2022. Chiffre que nous pouvons améliorer car nous savons qu’il existe çà et là des « reliquats » qui nous permettraient d’atteindre quasiment 60 syndiqués de plus en 2023.!

Au niveau de notre section Syndicale de Retraités, ce sont +23 camarades qui nous ont rejoint en 2024, portant notre effectif à 260  syndiqués

Vous vous rendez compte de la force que vous représentez si tout le monde se mettait en mode " retraité(es) actifs(ves) et motivé(es)"
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		 Au pays des Droits de l’Homme

 Imitant Lily, il a essayé les J.O Léon ♫

Privé d’accréditation pour travailler sur un site des JO de Paris,  Léon, ce régisseur, ex-militant de gauche  , doit cette interdiction, non motivée, à sa présence dans des fichiers de police  où il figure pour d’anciennes activités militantes n’ayant pas donné lieu à condamnations.







Fabrégoules  26 septembre 2024 : Objectif  256   



 ALLÔ  FAB’ SERVICE ?

Un service gratuit de bus Aller/Retour  pour profiter tranquille de la Fête, 

 Consultez le programme

On réserve sa place ( et on prévient en cas d’absence au dernier moment)

   Annie B...  06.44.06.65.94

   Patrick M...  06.09.43.73.33

On peut  y  régler ou  commander les bons de soutien ( 2€)  qui vous permettent de participer  aux 2 loteries  et réserver votre repas  ( 10€)

Hey ! Ça se passe comme ça en PACA   Les membres de l’union syndicale des retraités CGT du Vaucluse sont présents cet été sur les marchés et visent un état des lieux de la santé. À l’aide d’un questionnaire destiné aux habitants, ils dressent un état des lieux de la santé dans le département.  On veut que les citoyens du Vaucluse s’expriment sur les difficultés qu’ils rencontrent dans le monde de la santé.
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		Cérémonie d’ouverture des JO de Paris 2024 :

Une facture de rêve pour un spectacle mémorable



Préparez-vous à être ébloui… ou choqué !  Un spectacle éblouissant mais coûteux

Ah, Paris 2024 ! La ville lumière a accueilli la crème de l’athlétisme mondial pour une cérémonie d’ouverture qui, selon les prévisions, dut non seulement briller par son éclat mais aussi par son prix exorbitant. Le 26 juillet 2024, on nous promit un spectacle grandiose, avec 10 500 athlètes, 94 bateaux, une parade de six kilomètres sur la Seine, et un milliard de téléspectateurs rivés à leurs écrans. Un véritable défi logistique et financier qui pourrait bien faire passer le budget des JO pour une partie de Monopoly.



La vision originale du grand architecte de cette extravagance, était de transformer Paris en une scène aquatique inédite. Une idée qui a visiblement eu du succès auprès des édiles, et même à  notre cher président, qui ont tous été charmés par ce projet d’un autre monde. La seule chose qui les a laissés un peu perplexes ? Le montant total de la facture. Mais bon, qui a besoin d’informations sur les coûts astronomiques pour un rêve parisien quand on peut avoir des bateaux illuminés et des écrans géants ?

Selon les experts, la facture aurait atteint des sommets vertigineux. On parle de 120 à 130 millions d’euros pour une cérémonie qui se déroula sur la Seine comme prévu. Ce chiffre pourrait sembler raisonnable si l’on ne compare pas avec les 34,5 millions dépensés pour la cérémonie d’ouverture des JO de Londres en 2012. Mais bon, ce sont les JO de Paris, après tout. En cas de problème de sécurité ou de crue, et si l’on devait reconfigurer le tout au Trocadéro, les coûts aurait pu grimper à plus de 255 millions d’euros. Ajoutez à cela les indemnités pour les spectateurs, partenaires et sponsors, et vous obtenez un total aurait pu frôler les 500 millions d’euros. Heureusement que cela ne s’est pas produit !



Le rapport de la Cour des comptes, toujours aussi optimiste, souligne que cette extravagance pourrait bien faire déraper le budget global des JO. Mais qui se soucie des détails financiers quand on a un spectacle qui pourrait, en fin de compte, coûter plus cher qu’un voyage sur Mars ? Après tout, qui ne rêverait pas de voir des athlètes flotter sur la Seine tout en payant le prix fort pour une place ?

Alors, voilà : préparez-vous à débourser pour les cérémonies d’ouverture (et de clôture) qui étaient, sans aucun doute, inoubliable… surtout pour nous,  les contribuables français. Après tout, si la grandeur et le glamour se mesuraient en millions, Paris 2024 est  déjà sur le podium !

		"







VITE DIT:....Léon Marchand,Teddy Riner ou les frères Félix et Alexis Lebrun  gagnent des médailles..  Macron remonte dans les sondages.. Du pain et des jeux.. On est un pays de moutons et de pigeons ?

VITE DIT:….Belle leçon de patriotisme de la part d'une société française  qui a touché des fortunes en CICE, en  allègement de cotisations sociales et autres. Sanofi choisit l'Allemagne plutôt que la France pour sa nouvelle usine d'insuline

VITE DIT: … Ce que je retiens des  J.O de Paris 2024 :  Cindy Ngamba, boxeuse cameroumaise  qui remporte la première médaille de l'équipe olympique des Réfugiés formée par le CIO  …  Le selfie sur  le podium olympique après leurs médailles en double mixte du tennis de table, des athlètes Nord-Coréens et Sud-Coréens.  





		 Page 4  Les Post’ Hier  N°309







		  plus vite, plus haut…  les minimas sociaux !

 Les jeux paralympiques en France. C’est le moment de dénoncer le montant de l AAH (allocation adulte handicapé) qui est de 1016 euros donc en dessous du seuil de pauvreté  et de revendisuer l’augmentation de tous les minimas sociaux et de toutes nos pensions de retraite !







COUCOU ...  revoilou  la redevance TV  ?

Des sénateurs proposent de voter avant la fin de l’année, un retour de la redevance TV pour financer l’audiovisuel public

Depuis la suppression de la redevance télévisuelle en 2022, le budget de l’audiovisuel public est abondé par une fraction de TVA. Seulement voilà, ce mode de financement est temporaire et nécessite une modification de la loi organique relative aux lois de finances (LOLF) pour pérenniser ce mode de financement. En effet, l’entrée en vigueur d’une disposition nouvelle exclut le mode de financement par une fraction de TVA à partir de 2025.

Conscient de la nécessité d’opter pour un mode de financement plus juste, les sénateurs  proposent une redevance progressive, en fonction des ressources du foyer fiscal. Avec, hélas, forte progressivité dans les contributions.  Cette nouvelle redevance serait, selon eux, plus équitable  et plus efficace fiscalement. Elle reposerait sur une progressivité de la contribution en fonction des revenus du foyer fiscal avec un montant minimum de dix euros par foyer pour assurer l’universalité du dispositif. Selon cette formule, les contributions pourraient donc  aller de 10 euros à 350 euros. 

Il est aussi suggéré  la création d’une autorité de contrôle du fonds de contribution composée de parlementaires et de représentants des usagers chargée de contrôler la répartition des financements entre les différentes entreprises. Histoire de faire croire à la transparence ?

Mais dites donc, n’y a-t’il pas des milliardaires à la tête des chaînes privées ? N’y a-t-il pas la pub  qu’on nous avait promis de moduler ? 







